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Às (09:00) nove horas do dia (07) sete de maio do ano de dois mil e vinte cinco (2025), reuniram-se 
de forma presencial, na sala de reuniões na sede do QUIPREV os seguintes membros do Conselho 
Fiscal: os Srs. Dylhermando Jose Vieira Ribeiro, Jwry Leitão de Freitas, Srta. Saskia Holanda Maia 
e o sr. Francisco Antonio Caetano de Castro, membro do Comitê de Investimentos. O Sr. 
Dylhermando Jose, presidiu os trabalhos abrindo a sessão e expondo a pauta, 

v' Análise dos documentos contábeis (Despesas e Receitas) do primeiro trimestre do ano de 
2025; 

" Carteira de Investimentos; 
' Cálculo Atuarial do ano 2024; 
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O Sr. Dylhermando José Vieira Ribeiro deu início a reunião e comentou que após analisarem a 
documentação contábil referente ao primeiro trimestre do ano de 2025, foi constatado que toda a 
documentação estava dentro dos padrões exigidos pela n° 4.320 em consonância com o Plano 
Plurianual (PPA) e Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) e a Lei Orçamentaria Anual (LOA). 
O Sr. Dylhermando ressaltou que as DESPESAS e RECEITAS dos meses em análise estão 
devidamente publicadas no site do QUIPREV. 
O Sr. Iwry Leitão de Freitas, falou que ao consultar o portal do Tribunal de Contas do Estado 
(TCE), situação da remessa das prestações de contas, foi possível constatar que os meses de janeiro, 
fevereiro e março, foram entregues dentro prazo. 
Foi observado também pelos conselheiros a Folha de Pagamento está sendo paga no último dia útil 
do próprio mês, que todos os fornecedores estão sendo pagos no primeiro dia útil do mesmo 
subsequente, que todos os valores consignados retidos estão sendo repassados regulamente a quem 
de direito. 
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O Sr. José Dylhermando Vieira Ribeiro falou que ao analisar o relatório de investimento, 
disponibilizado no site do QUIPREV, referente ao primeiro trimestre do ano de 2025, constatou que 
que os rendimentos do referido trimestre estão abaixo da meta estipulada pela política de 
investimentos, os rendimentos foram de 3,25% e a meta buscava de 3,28%, ficando 0,03% abaixo. 
Em resposta ao questionamento feito ao comitê de investimentos sobre a rentabilidade não ter 
atingido a meta estipulada pela política de investimentos para o ano de 2024, o comitê de 
investimentos enviou um membro para a presente reunião para prestar os esclarecimentos 
solicitados e entre diversos fatores citou a alta de juros, desaceleração econômica, volatilidade 



ESTADO DO CEARÁ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUIXERAMOBIM 

INSTiTUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE QUIXERAMOBIM- QUIPREV 

elevada, alterações cambiais, crises políticas, ou seja, uma série de fatores conjugados que 

colaboraram para que a meta não fosse atingida. 
Que foram feitos vários remanejamentos de recursos entre fundos de investimentos, mas que 
mesmo assim não foi possível atingir a meta estipulada. 
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Com relação ao questionamento em relação a não publicação cálculo atuaria! do ano de 2024 feito 
pela Srta Saskia Holanda, a mesma afirmou que o DRAA já se encontra devidamente publicado no 
site do QIJIPREV. 

Nada mais a ser tratado, a presente reunião teve seu término registrado às 10:30 Hrs. 

QuixeramobimlCE, 07 de maio de 2025 

Dylhermando José Vieira Ribeiro 

Iwry Leitão de Freitas 

Saskia Holanda Maia  


